
◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

hhttps://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371
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事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　昨年末に清水寺で日本漢字能力検定協会が発表している「今年の漢字」は「災」だった。北海道
地震や西日本豪雨など自然災害の多発のほかパワハラなどの人災もあったことかららしい。今年は
新元号になるということもあるし、希望が持てる新たな時代へのスタートとしたいですね。

編　集　後　記編　集　後　記
同窓会副会長　藤村　充邦

「職業人が語る会」 ６回生 島谷 好徳さん

アナログ万歳！

日　時 平成31年 8月12日（月・振休）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（34回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第3４回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職 組回氏　　名

福岡高等学校
同窓会役員名簿

次なる節目に向けて

校長　松井　文恵

　毎年恒例になりました「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で９回目。
去年も大変盛り上がりました。もちろん今年も開催いたします。今年のメインの回生は、4回生、14回生、24回生、
29回生、34回生です。もちろん「その他回生の方」の参加も大歓迎！！！

平成３０年度　部活動成績学校の近況
陸　上
競技部

ソフト
テニス部

吹奏楽部

その他
　福岡高校は、以前私が英語教諭と
して１１年間勤務したなつかしい学校

です。その間の平成１６年に文部科学省のSELHiに指
定され、指定の３年間は新しい英語指導の研究のため
に苦しい思いもしましたが、指導によってどんどん変貌し
ていく生徒の自信にあふれる笑顔を目にする喜びを得る
ことができました。また、平成１８年に野球部が甲子園出
場を果たした瞬間にも立ち会うことができ、甲子園で夢
のような時を過ごさせてもらいました。教師冥利につきる
１１年だったと思います。
　今年度より再び福岡高校で勤務することになりました
が、昔と変わらないなと思える点と、変わったと思う点が
あります。変わらないのは、福岡高校生の明るさ、素直さ、
真面目さです。廊下などで出会うとさわやかに挨拶して
くれますし、講演会などでは、生徒達が興味をもって真
剣に話に耳を傾けてくれるので、講師の方から「いい生
徒達ですね」とお褒めをいただき、私も誇らしく思います。
また、先生方が生徒の指導に傾ける熱意、生徒が先
生に向ける信頼も昔のままです。さらに、地域の方々の
福岡高校に対する思いの強さ。これはむしろ昔より思い
が強くなってきているようで、地域の方 と々の交流がいっ
そう活発になっていると感じました。
　変わった点は、同窓会組織がより強固になってきてい
る点です。私が関わった学年は２５回生あたりまでで、
その頃は福岡高校はまだまだ若い学校だというイメージ
を持っていましたが、同窓生もすでに３０回生を超え、そ
れなりに歴史を重ねてきています。保護者の皆さまから
「私も福岡高校OBです。」と言われることが増えたり、
今年の同窓会総会で、各回の同窓生の方々が大勢集
まって、恩師の先生方を囲んで近況報告と昔話で盛り
上がる姿を目にしたりすると、福岡高校も若者から中堅
に成長しているのだなと感慨深いものがあります。
　このように、地域に愛され、在校生、卒業生、そして
保護者の皆さまから愛されている福岡高校ですが、次
なる創立４０周年の節目に向けてまた一層努力していき
たいと思っています。同窓会の皆様方には今後とも変
わらぬご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いい
たします。

　初めまして！の方のほうが圧倒的に
多いと思います。昨年8月12日の同
窓会総会にてご承認頂き、伊藤先輩よ
り副会長という大役を引き継ぎました
11回生の藤村と申します。よろしくお

願いいたします。常任幹事以外の役員では若輩者ではあります
が、平成31年で34回生が卒業し、上から下まで33歳の年の
差の中継ぎ役としてお役に立てればと思っております。
　伊藤先輩におかれましては、長年に渡りご尽力をいただき大
変ありがとうございました。「お疲れさまでした」とは言いませ
ん。これからもさらなるご指導ご鞭撻を期待しております。
　さて、SNSをはじめ年賀状も電子化されつつあるデジタル
社会の中、久々に友人と会うというアナログな行動に感動がな
いのではないかと思う方も多いと思います。タイミングも後押
しして、平成24年と28年に11回生をメインに含めた同窓会を

開かせていただきました。出席者を集める為にデジタル的な連
絡網を活発化させ、2回とも約3割もの同級生が参加しました。
その結果として同窓会を終えて数年経つ今日でもデジタルのつ
ながり、アナログのつながりが続いています。普段から友達の日
常や行動など当然のように既知の情報となっていますが、実際
に顔を合わせて話をすることは計り知れないくらい共有できる
部分そして感動が大きいです。既に久しぶりに同窓会に参加した
ことがある方は実感されていると思いますし、また機会があれば
参加したいと思ってしまいますよね。そんなアナログな行動はこ
れからも大切にしなくてはいけないと強く感じました。
　これから同窓会を開かれる回生の方にはぜひとも同窓会総
会・懇親会に、事前準備も同窓会の一部として、参加者をたくさ
ん集めていただきたいと思います。たった3年間の短い高校生
活のつながりがどのように変化したのかアナログで感じてくだ
さい。そして未来へつながる化学変化を期待しています！

■第２３回富山カップ陸上競技大会
 共通女子3000ｍ（10分46秒39）
　　　　　　　　　　　第３位　西川　　絢（32Ｈ）
■第７１回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
 女子走高跳（１ｍ50）　　　第４位　熊野　亜海（33Ｈ）
 女子100ｍＨ（15秒70）　 　第５位　熊野　亜海（33Ｈ）
 女子3000ｍ（10分33秒48） 　第４位　西川　　絢（32Ｈ）
　第５７回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場
■富山県高校春季ソフトテニス選手権大会　　　
　　　　　　　　　　　第３位　久保　大輝（23Ｈ）
■第６０回北信越高等学校ソフトテニス選手権大会出場
　　　　　久保　大輝（23Ｈ）・伏江　康祐（22Ｈ）組
■富山県ジュニアソフトテニス選手権大会
　男子団体の部　３位
■第４６回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　金賞
■第５９回北陸吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　銅賞
■第４０回高岡地区アンサンブルコンテスト
　金賞　　金管六重奏　打楽器三重奏
　銀賞　　木管四重奏　クラリネット四重奏

■Ikenobo 花の甲子園２０１８ 
　北信越地区【西】大会　優勝　全国大会　出場
　個人賞　最優秀作品賞　　髙田　紗季（22Ｈ）
　　 　　　４位　　　　　　大澤　歩実（23Ｈ）
　　 　　　５位　　　　　　畠山美丹花（22Ｈ）
■第51回北信越高等学校選手権水泳競技大会
　100ｍバタフライ　200ｍバタフライ　出場
　　　　　　　　　　　　　端　　克駿（11Ｈ）
■第14回関数グラフアート全国コンテスト
　最優秀賞　浦野　実咲（23Ｈ）　松本　優奈（23Ｈ）
　優秀賞　　志摩　成美（23Ｈ）　田中  なつみ（22Ｈ）
　　　　　　宮澤　千優（21Ｈ）
■２０１８年度第２回実用英語技能検定
　準１級合格　松尾　未知（13Ｈ）
■とやま科学オリンピック２０１８
　高校部門　化学分野
　　金賞　中嶋　桃歌（22Ｈ）　田中なつみ（22Ｈ）
　　銅賞　篠嶋　遥夏（21Ｈ）　畠山美丹花（22Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！
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大野　洋靖
立川　　　証
板谷　直子
藤村　充邦
米沢　尚美
牧野　友紀
赤尾　繁樹
長谷川　　格
宮田　俊孝
徳田　新一
浅地　隆佳
中村　裕 二
塚原　映生
川島　　国
松本　信幸
寺前　慎太郎
嶋田　志保
筏井　哲治
今井　泰則
山川　雄亮
高田　洋平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下 村     肇
二塚　大地
土肥　浩樹
小川  亜沙美 
覚張　千夏
山田　雄介
鈴木　亜衣
船木　悠平
浜井　欣宏
平田　拓也
高田　　樹
吉國　　叡
宮原　伸卓
中 村　夕 香
渡部　貴晶
明法寺　龍也
今方　杏香
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第33回

＆同窓会総会 懇親会

13回生集合写真

23回生集合写真

28回生集合写真

33回生集合写真

3回生集合写真

Ｓ：福岡高校って洪水・地震の指定緊急避難所に指定されてるの
知ってる？

Ｋ：知らなかったけど、たいていの学校は避難所になってるん
じゃないの？

Ｓ：まあそうなんだけどね。じゃあ福岡高校の収容人数はどれく
らいだと思う？

Ｋ：そうだなあ、生徒が多かった時には850人くらいだから
1,000人くらいは収容できるんじゃないかな。

Ｓ：高岡市の資料には3,002人と書いてあるけど。
Ｋ：ずい分多いね。でも避難所で1人あたりに最低必要なスペース
は3.5㎡（畳2畳分）だから、実際には700人程度が適正な人数らしいよ。さすがにそんな大きな災害は起きない
だろうけど。

Ｓ：起きないほうがいいからそう信じたいのはわかるけど、国土交通省のハザードマップを見たら、小矢部川の洪水危
険地域はかなり広くて福岡駅の方まで赤いんだよね。

Ｋ：まあ確かに洪水はないとは言えないかも。でも津波の心配はないから地震で1,000人が避難することはないよね。
Ｓ：それだってわかんないよ。福岡インター近くに木舟城跡っていうのがあるけど、木舟城は地震で無くなったんだよ。
そのときには地盤が9ｍも陥没※したんだって。

Ｋ：ほんとに！？富山県は大きな地震のないとこだと思ってたよ。
Ｓ：最近、「リュウグウノツカイ」とか深海魚が上がってるそうだし、
　　近いうちになんかあるかもね。
Ｋ：えーっ！怖いこと言うなよ。
Ｓ：でも災害だけはいつか必ず来ると思っておいたほうがいいよ。
Ｋ：やっぱり念のため避難袋ぐらいは準備しとこうっと。

　９年前、ホテルニューオータニ高岡で同窓会を
開催した初めての年が私達3回生が初めて集まっ
た年でした。あっという間の９年間、今年は35名
の同級生が集いました。恩師の田上先生、蒲田先
生にもお会いする事が出来て、気持ちはあっとい
う間に30年前の高校生時代へ！あの頃とぜんぜ
ん変わらない人、結構変わっちゃった人、「お前、
誰？」とか聞かれてた人もいましたが、みんな懐か
しく思い出話で盛り上がりました。そして、「孫がで
きた」とか、「会社で偉くなった！」とかの近況報告
も楽しかった！！
　またいつか、元気に再会できますように。

　平成30年８月12日（日）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡に
おいて「第33回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、３回生、13回生、23回生、28回生、33回生を中心に約160人
の参加がありました。総会では大野同窓会長、松井校長の挨拶に続き、
平成29年度の会務、会計報告、役員改選、30年度予算等の議事が審議
され、全会一致で原案が承認されました。役員改選では、伊藤雄一郎副
会長が退任し、新たに11回生の藤村充邦さんが副会長に就任しました。
伊藤さんには、永く同窓会と福岡高校のためにご尽力いただきありがと
うございました。
　総会後、午後６時30分から開催された懇親会では、在学時のビデオ
映像も上映され、懐かしい話題に花が咲きました。

３回生　徳田　新一

　私たち13回生は、4年前に一度同窓会に参加
させていただき、今回で2回目の参加になります。
前回からあまり日が経っていないため、どれだけ
集まれるか不安はありましたが、前回の同窓会
を機に連絡を取るようになったメンバーもおり、
久しぶりの再会にワクワクさせてもらいました。
また今回は恩師の先生がお忙しい中、3人も参
加され、それぞれの近況報告とともに少しは成
長した姿を見せられたのではないかと思います。
　卒業後20年を迎え、仕事や家庭にと色々な
方面で活躍している仲間から刺激をもらい、楽し
い時間を過ごすことができました。参加していた
だいた皆さん、協力していただいた皆さん、本当
にありがとうございました。
　一応、次の予定では10年後！今回のつながり
をもとに、今回来られなかった同級生へと新たな
つながりが広がっていく事を期待して、10年後
に再びお待ちしています。

1３回生　山川　雄亮

　大学受験という大きな壁に対して、共に戦っ
た仲間と別れて半年、久しぶりに会う友の顔は、
大人びておりそれぞれの道を歩み始めている
のだと感じました。一方、変わっていないとこ
ろも多く、どこか懐かしい思いにもなりました。
その中で、気がついたことがあります。それは、
回生の枠をこえて同窓会の会場が一つになっ
ていたということです。福岡高校のもつ、「つ
ながり」がそうさせたのだと思います。総会・
懇親会はとても有意義で素晴らしい時間とな
りました。このような時間を過ごせたのは関係
者様のご尽力、及び参加して頂いた皆様のお
かげです。本当にありがとうございました。
　この素晴らしい「つながり」を断つことなく、
後輩につなげていき、私たちの母校福岡高校
をより素晴らしいものにしていく力になれれば
幸いです。

3３回生　坂本　塁

　28回生は40名ほどの同級生が参加しまし
た。学業に励んでいる同級生、社会人として頑
張っている同級生と久しぶりに再会し、色んな
話ができ楽しいひと時を過ごすことができま
した。また、自分の刺激にもなりました。当時
担任だった先生方も大変お元気で、懐かしい話
で盛り上がることができました。これから先、
このように多くの同級生で集まることは中々
難しくなってくるとは思いますが、このような
機会があればまたみんなで集まってワイワイ
したいと思いました。最後になりますが、この
ような機会を設けてくださった同窓会役員の
方々、そして福岡高校の先生方、本当にありが
とうございました。

28回生　吉國　叡

　今回は、様々な年代の福岡高校卒業生の方々と
お話する機会があり、とても良い経験になりまし
た。働き出すと、このように高校時代の話をする
機会もなくなるので、いろいろと懐かしい思い出
が蘇ってきました。先生方にお会いできたことも
とても嬉しかったです。23回生は人数があまり
集まらなく少し寂しかったので、次回メイン回生
になったときには多くの友人と会えることを楽
しみにしています！このような会を開催してい
ただきありがとうございました。

23回生　柴田　久美子

避難所 編

高校には災害用携帯トイレ600個が保管されている。

高岡市洪水ハザードマップ（福岡地区）高校周辺部

※1585（天正13）年11月、天正大地震発生。これによ
り城の地盤が三丈（約9m）も陥没。木舟城は倒壊し
て城主の前田秀継は妻や多くの家臣等と共に圧死し
た。遺体が見つかったのは3日も後の事だったと云
う。城下も壊滅的な打撃を受けた。また富山湾でも
津波が発生し多数の死者が出た。

活断層帯名

砺波平野断層帯西部
（石動・法林寺）
砺波平野断層帯東部
（高清水）

呉羽山断層帯

Ｍ７．２程度

Ｍ７．０程度

Ｍ７．２程度

0～2％

0.04～6％

0～5％

地震規模 発生確率

資料：地震調査推進本部
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第33回

＆同窓会総会 懇親会

13回生集合写真

23回生集合写真

28回生集合写真

33回生集合写真

3回生集合写真

Ｓ：福岡高校って洪水・地震の指定緊急避難所に指定されてるの
知ってる？

Ｋ：知らなかったけど、たいていの学校は避難所になってるん
じゃないの？

Ｓ：まあそうなんだけどね。じゃあ福岡高校の収容人数はどれく
らいだと思う？

Ｋ：そうだなあ、生徒が多かった時には850人くらいだから
1,000人くらいは収容できるんじゃないかな。

Ｓ：高岡市の資料には3,002人と書いてあるけど。
Ｋ：ずい分多いね。でも避難所で1人あたりに最低必要なスペース
は3.5㎡（畳2畳分）だから、実際には700人程度が適正な人数らしいよ。さすがにそんな大きな災害は起きない
だろうけど。

Ｓ：起きないほうがいいからそう信じたいのはわかるけど、国土交通省のハザードマップを見たら、小矢部川の洪水危
険地域はかなり広くて福岡駅の方まで赤いんだよね。

Ｋ：まあ確かに洪水はないとは言えないかも。でも津波の心配はないから地震で1,000人が避難することはないよね。
Ｓ：それだってわかんないよ。福岡インター近くに木舟城跡っていうのがあるけど、木舟城は地震で無くなったんだよ。
そのときには地盤が9ｍも陥没※したんだって。

Ｋ：ほんとに！？富山県は大きな地震のないとこだと思ってたよ。
Ｓ：最近、「リュウグウノツカイ」とか深海魚が上がってるそうだし、
　　近いうちになんかあるかもね。
Ｋ：えーっ！怖いこと言うなよ。
Ｓ：でも災害だけはいつか必ず来ると思っておいたほうがいいよ。
Ｋ：やっぱり念のため避難袋ぐらいは準備しとこうっと。

　９年前、ホテルニューオータニ高岡で同窓会を
開催した初めての年が私達3回生が初めて集まっ
た年でした。あっという間の９年間、今年は35名
の同級生が集いました。恩師の田上先生、蒲田先
生にもお会いする事が出来て、気持ちはあっとい
う間に30年前の高校生時代へ！あの頃とぜんぜ
ん変わらない人、結構変わっちゃった人、「お前、
誰？」とか聞かれてた人もいましたが、みんな懐か
しく思い出話で盛り上がりました。そして、「孫がで
きた」とか、「会社で偉くなった！」とかの近況報告
も楽しかった！！
　またいつか、元気に再会できますように。

　平成30年８月12日（日）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡に
おいて「第33回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、３回生、13回生、23回生、28回生、33回生を中心に約160人
の参加がありました。総会では大野同窓会長、松井校長の挨拶に続き、
平成29年度の会務、会計報告、役員改選、30年度予算等の議事が審議
され、全会一致で原案が承認されました。役員改選では、伊藤雄一郎副
会長が退任し、新たに11回生の藤村充邦さんが副会長に就任しました。
伊藤さんには、永く同窓会と福岡高校のためにご尽力いただきありがと
うございました。
　総会後、午後６時30分から開催された懇親会では、在学時のビデオ
映像も上映され、懐かしい話題に花が咲きました。

３回生　徳田　新一

　私たち13回生は、4年前に一度同窓会に参加
させていただき、今回で2回目の参加になります。
前回からあまり日が経っていないため、どれだけ
集まれるか不安はありましたが、前回の同窓会
を機に連絡を取るようになったメンバーもおり、
久しぶりの再会にワクワクさせてもらいました。
また今回は恩師の先生がお忙しい中、3人も参
加され、それぞれの近況報告とともに少しは成
長した姿を見せられたのではないかと思います。
　卒業後20年を迎え、仕事や家庭にと色々な
方面で活躍している仲間から刺激をもらい、楽し
い時間を過ごすことができました。参加していた
だいた皆さん、協力していただいた皆さん、本当
にありがとうございました。
　一応、次の予定では10年後！今回のつながり
をもとに、今回来られなかった同級生へと新たな
つながりが広がっていく事を期待して、10年後
に再びお待ちしています。

1３回生　山川　雄亮

　大学受験という大きな壁に対して、共に戦っ
た仲間と別れて半年、久しぶりに会う友の顔は、
大人びておりそれぞれの道を歩み始めている
のだと感じました。一方、変わっていないとこ
ろも多く、どこか懐かしい思いにもなりました。
その中で、気がついたことがあります。それは、
回生の枠をこえて同窓会の会場が一つになっ
ていたということです。福岡高校のもつ、「つ
ながり」がそうさせたのだと思います。総会・
懇親会はとても有意義で素晴らしい時間とな
りました。このような時間を過ごせたのは関係
者様のご尽力、及び参加して頂いた皆様のお
かげです。本当にありがとうございました。
　この素晴らしい「つながり」を断つことなく、
後輩につなげていき、私たちの母校福岡高校
をより素晴らしいものにしていく力になれれば
幸いです。

3３回生　坂本　塁

　28回生は40名ほどの同級生が参加しまし
た。学業に励んでいる同級生、社会人として頑
張っている同級生と久しぶりに再会し、色んな
話ができ楽しいひと時を過ごすことができま
した。また、自分の刺激にもなりました。当時
担任だった先生方も大変お元気で、懐かしい話
で盛り上がることができました。これから先、
このように多くの同級生で集まることは中々
難しくなってくるとは思いますが、このような
機会があればまたみんなで集まってワイワイ
したいと思いました。最後になりますが、この
ような機会を設けてくださった同窓会役員の
方々、そして福岡高校の先生方、本当にありが
とうございました。

28回生　吉國　叡

　今回は、様々な年代の福岡高校卒業生の方々と
お話する機会があり、とても良い経験になりまし
た。働き出すと、このように高校時代の話をする
機会もなくなるので、いろいろと懐かしい思い出
が蘇ってきました。先生方にお会いできたことも
とても嬉しかったです。23回生は人数があまり
集まらなく少し寂しかったので、次回メイン回生
になったときには多くの友人と会えることを楽
しみにしています！このような会を開催してい
ただきありがとうございました。

23回生　柴田　久美子

避難所 編

高校には災害用携帯トイレ600個が保管されている。

高岡市洪水ハザードマップ（福岡地区）高校周辺部

※1585（天正13）年11月、天正大地震発生。これによ
り城の地盤が三丈（約9m）も陥没。木舟城は倒壊し
て城主の前田秀継は妻や多くの家臣等と共に圧死し
た。遺体が見つかったのは3日も後の事だったと云
う。城下も壊滅的な打撃を受けた。また富山湾でも
津波が発生し多数の死者が出た。

活断層帯名

砺波平野断層帯西部
（石動・法林寺）
砺波平野断層帯東部
（高清水）

呉羽山断層帯

Ｍ７．２程度

Ｍ７．０程度

Ｍ７．２程度

0～2％

0.04～6％

0～5％

地震規模 発生確率

資料：地震調査推進本部



◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

hhttps://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.19 2019.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　昨年末に清水寺で日本漢字能力検定協会が発表している「今年の漢字」は「災」だった。北海道
地震や西日本豪雨など自然災害の多発のほかパワハラなどの人災もあったことかららしい。今年は
新元号になるということもあるし、希望が持てる新たな時代へのスタートとしたいですね。

編　集　後　記編　集　後　記
同窓会副会長　藤村　充邦

「職業人が語る会」 ６回生 島谷 好徳さん

アナログ万歳！

日　時 平成31年 8月12日（月・振休）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（34回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第3４回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職 組回氏　　名

福岡高等学校
同窓会役員名簿

次なる節目に向けて

校長　松井　文恵

　毎年恒例になりました「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で９回目。
去年も大変盛り上がりました。もちろん今年も開催いたします。今年のメインの回生は、4回生、14回生、24回生、
29回生、34回生です。もちろん「その他回生の方」の参加も大歓迎！！！

平成３０年度　部活動成績学校の近況
陸　上
競技部

ソフト
テニス部

吹奏楽部

その他
　福岡高校は、以前私が英語教諭と
して１１年間勤務したなつかしい学校

です。その間の平成１６年に文部科学省のSELHiに指
定され、指定の３年間は新しい英語指導の研究のため
に苦しい思いもしましたが、指導によってどんどん変貌し
ていく生徒の自信にあふれる笑顔を目にする喜びを得る
ことができました。また、平成１８年に野球部が甲子園出
場を果たした瞬間にも立ち会うことができ、甲子園で夢
のような時を過ごさせてもらいました。教師冥利につきる
１１年だったと思います。
　今年度より再び福岡高校で勤務することになりました
が、昔と変わらないなと思える点と、変わったと思う点が
あります。変わらないのは、福岡高校生の明るさ、素直さ、
真面目さです。廊下などで出会うとさわやかに挨拶して
くれますし、講演会などでは、生徒達が興味をもって真
剣に話に耳を傾けてくれるので、講師の方から「いい生
徒達ですね」とお褒めをいただき、私も誇らしく思います。
また、先生方が生徒の指導に傾ける熱意、生徒が先
生に向ける信頼も昔のままです。さらに、地域の方々の
福岡高校に対する思いの強さ。これはむしろ昔より思い
が強くなってきているようで、地域の方 と々の交流がいっ
そう活発になっていると感じました。
　変わった点は、同窓会組織がより強固になってきてい
る点です。私が関わった学年は２５回生あたりまでで、
その頃は福岡高校はまだまだ若い学校だというイメージ
を持っていましたが、同窓生もすでに３０回生を超え、そ
れなりに歴史を重ねてきています。保護者の皆さまから
「私も福岡高校OBです。」と言われることが増えたり、
今年の同窓会総会で、各回の同窓生の方々が大勢集
まって、恩師の先生方を囲んで近況報告と昔話で盛り
上がる姿を目にしたりすると、福岡高校も若者から中堅
に成長しているのだなと感慨深いものがあります。
　このように、地域に愛され、在校生、卒業生、そして
保護者の皆さまから愛されている福岡高校ですが、次
なる創立４０周年の節目に向けてまた一層努力していき
たいと思っています。同窓会の皆様方には今後とも変
わらぬご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いい
たします。

　初めまして！の方のほうが圧倒的に
多いと思います。昨年8月12日の同
窓会総会にてご承認頂き、伊藤先輩よ
り副会長という大役を引き継ぎました
11回生の藤村と申します。よろしくお

願いいたします。常任幹事以外の役員では若輩者ではあります
が、平成31年で34回生が卒業し、上から下まで33歳の年の
差の中継ぎ役としてお役に立てればと思っております。
　伊藤先輩におかれましては、長年に渡りご尽力をいただき大
変ありがとうございました。「お疲れさまでした」とは言いませ
ん。これからもさらなるご指導ご鞭撻を期待しております。
　さて、SNSをはじめ年賀状も電子化されつつあるデジタル
社会の中、久々に友人と会うというアナログな行動に感動がな
いのではないかと思う方も多いと思います。タイミングも後押
しして、平成24年と28年に11回生をメインに含めた同窓会を

開かせていただきました。出席者を集める為にデジタル的な連
絡網を活発化させ、2回とも約3割もの同級生が参加しました。
その結果として同窓会を終えて数年経つ今日でもデジタルのつ
ながり、アナログのつながりが続いています。普段から友達の日
常や行動など当然のように既知の情報となっていますが、実際
に顔を合わせて話をすることは計り知れないくらい共有できる
部分そして感動が大きいです。既に久しぶりに同窓会に参加した
ことがある方は実感されていると思いますし、また機会があれば
参加したいと思ってしまいますよね。そんなアナログな行動はこ
れからも大切にしなくてはいけないと強く感じました。
　これから同窓会を開かれる回生の方にはぜひとも同窓会総
会・懇親会に、事前準備も同窓会の一部として、参加者をたくさ
ん集めていただきたいと思います。たった3年間の短い高校生
活のつながりがどのように変化したのかアナログで感じてくだ
さい。そして未来へつながる化学変化を期待しています！

■第２３回富山カップ陸上競技大会
 共通女子3000ｍ（10分46秒39）
　　　　　　　　　　　第３位　西川　　絢（32Ｈ）
■第７１回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
 女子走高跳（１ｍ50）　　　第４位　熊野　亜海（33Ｈ）
 女子100ｍＨ（15秒70）　 　第５位　熊野　亜海（33Ｈ）
 女子3000ｍ（10分33秒48） 　第４位　西川　　絢（32Ｈ）
　第５７回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場
■富山県高校春季ソフトテニス選手権大会　　　
　　　　　　　　　　　第３位　久保　大輝（23Ｈ）
■第６０回北信越高等学校ソフトテニス選手権大会出場
　　　　　久保　大輝（23Ｈ）・伏江　康祐（22Ｈ）組
■富山県ジュニアソフトテニス選手権大会
　男子団体の部　３位
■第４６回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　金賞
■第５９回北陸吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　銅賞
■第４０回高岡地区アンサンブルコンテスト
　金賞　　金管六重奏　打楽器三重奏
　銀賞　　木管四重奏　クラリネット四重奏

■Ikenobo 花の甲子園２０１８ 
　北信越地区【西】大会　優勝　全国大会　出場
　個人賞　最優秀作品賞　　髙田　紗季（22Ｈ）
　　 　　　４位　　　　　　大澤　歩実（23Ｈ）
　　 　　　５位　　　　　　畠山美丹花（22Ｈ）
■第51回北信越高等学校選手権水泳競技大会
　100ｍバタフライ　200ｍバタフライ　出場
　　　　　　　　　　　　　端　　克駿（11Ｈ）
■第14回関数グラフアート全国コンテスト
　最優秀賞　浦野　実咲（23Ｈ）　松本　優奈（23Ｈ）
　優秀賞　　志摩　成美（23Ｈ）　田中  なつみ（22Ｈ）
　　　　　　宮澤　千優（21Ｈ）
■２０１８年度第２回実用英語技能検定
　準１級合格　松尾　未知（13Ｈ）
■とやま科学オリンピック２０１８
　高校部門　化学分野
　　金賞　中嶋　桃歌（22Ｈ）　田中なつみ（22Ｈ）
　　銅賞　篠嶋　遥夏（21Ｈ）　畠山美丹花（22Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！
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大野　洋靖
立川　　　証
板谷　直子
藤村　充邦
米沢　尚美
牧野　友紀
赤尾　繁樹
長谷川　　格
宮田　俊孝
徳田　新一
浅地　隆佳
中村　裕 二
塚原　映生
川島　　国
松本　信幸
寺前　慎太郎
嶋田　志保
筏井　哲治
今井　泰則
山川　雄亮
高田　洋平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下 村     肇
二塚　大地
土肥　浩樹
小川  亜沙美 
覚張　千夏
山田　雄介
鈴木　亜衣
船木　悠平
浜井　欣宏
平田　拓也
高田　　樹
吉國　　叡
宮原　伸卓
中 村　夕 香
渡部　貴晶
明法寺　龍也
今方　杏香
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第33回

＆同窓会総会 懇親会

13回生集合写真

23回生集合写真

28回生集合写真

33回生集合写真

3回生集合写真

Ｓ：福岡高校って洪水・地震の指定緊急避難所に指定されてるの
知ってる？

Ｋ：知らなかったけど、たいていの学校は避難所になってるん
じゃないの？

Ｓ：まあそうなんだけどね。じゃあ福岡高校の収容人数はどれく
らいだと思う？

Ｋ：そうだなあ、生徒が多かった時には850人くらいだから
1,000人くらいは収容できるんじゃないかな。

Ｓ：高岡市の資料には3,002人と書いてあるけど。
Ｋ：ずい分多いね。でも避難所で1人あたりに最低必要なスペース
は3.5㎡（畳2畳分）だから、実際には700人程度が適正な人数らしいよ。さすがにそんな大きな災害は起きない
だろうけど。

Ｓ：起きないほうがいいからそう信じたいのはわかるけど、国土交通省のハザードマップを見たら、小矢部川の洪水危
険地域はかなり広くて福岡駅の方まで赤いんだよね。

Ｋ：まあ確かに洪水はないとは言えないかも。でも津波の心配はないから地震で1,000人が避難することはないよね。
Ｓ：それだってわかんないよ。福岡インター近くに木舟城跡っていうのがあるけど、木舟城は地震で無くなったんだよ。
そのときには地盤が9ｍも陥没※したんだって。

Ｋ：ほんとに！？富山県は大きな地震のないとこだと思ってたよ。
Ｓ：最近、「リュウグウノツカイ」とか深海魚が上がってるそうだし、
　　近いうちになんかあるかもね。
Ｋ：えーっ！怖いこと言うなよ。
Ｓ：でも災害だけはいつか必ず来ると思っておいたほうがいいよ。
Ｋ：やっぱり念のため避難袋ぐらいは準備しとこうっと。

　９年前、ホテルニューオータニ高岡で同窓会を
開催した初めての年が私達3回生が初めて集まっ
た年でした。あっという間の９年間、今年は35名
の同級生が集いました。恩師の田上先生、蒲田先
生にもお会いする事が出来て、気持ちはあっとい
う間に30年前の高校生時代へ！あの頃とぜんぜ
ん変わらない人、結構変わっちゃった人、「お前、
誰？」とか聞かれてた人もいましたが、みんな懐か
しく思い出話で盛り上がりました。そして、「孫がで
きた」とか、「会社で偉くなった！」とかの近況報告
も楽しかった！！
　またいつか、元気に再会できますように。

　平成30年８月12日（日）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡に
おいて「第33回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、３回生、13回生、23回生、28回生、33回生を中心に約160人
の参加がありました。総会では大野同窓会長、松井校長の挨拶に続き、
平成29年度の会務、会計報告、役員改選、30年度予算等の議事が審議
され、全会一致で原案が承認されました。役員改選では、伊藤雄一郎副
会長が退任し、新たに11回生の藤村充邦さんが副会長に就任しました。
伊藤さんには、永く同窓会と福岡高校のためにご尽力いただきありがと
うございました。
　総会後、午後６時30分から開催された懇親会では、在学時のビデオ
映像も上映され、懐かしい話題に花が咲きました。

３回生　徳田　新一

　私たち13回生は、4年前に一度同窓会に参加
させていただき、今回で2回目の参加になります。
前回からあまり日が経っていないため、どれだけ
集まれるか不安はありましたが、前回の同窓会
を機に連絡を取るようになったメンバーもおり、
久しぶりの再会にワクワクさせてもらいました。
また今回は恩師の先生がお忙しい中、3人も参
加され、それぞれの近況報告とともに少しは成
長した姿を見せられたのではないかと思います。
　卒業後20年を迎え、仕事や家庭にと色々な
方面で活躍している仲間から刺激をもらい、楽し
い時間を過ごすことができました。参加していた
だいた皆さん、協力していただいた皆さん、本当
にありがとうございました。
　一応、次の予定では10年後！今回のつながり
をもとに、今回来られなかった同級生へと新たな
つながりが広がっていく事を期待して、10年後
に再びお待ちしています。

1３回生　山川　雄亮

　大学受験という大きな壁に対して、共に戦っ
た仲間と別れて半年、久しぶりに会う友の顔は、
大人びておりそれぞれの道を歩み始めている
のだと感じました。一方、変わっていないとこ
ろも多く、どこか懐かしい思いにもなりました。
その中で、気がついたことがあります。それは、
回生の枠をこえて同窓会の会場が一つになっ
ていたということです。福岡高校のもつ、「つ
ながり」がそうさせたのだと思います。総会・
懇親会はとても有意義で素晴らしい時間とな
りました。このような時間を過ごせたのは関係
者様のご尽力、及び参加して頂いた皆様のお
かげです。本当にありがとうございました。
　この素晴らしい「つながり」を断つことなく、
後輩につなげていき、私たちの母校福岡高校
をより素晴らしいものにしていく力になれれば
幸いです。

3３回生　坂本　塁

　28回生は40名ほどの同級生が参加しまし
た。学業に励んでいる同級生、社会人として頑
張っている同級生と久しぶりに再会し、色んな
話ができ楽しいひと時を過ごすことができま
した。また、自分の刺激にもなりました。当時
担任だった先生方も大変お元気で、懐かしい話
で盛り上がることができました。これから先、
このように多くの同級生で集まることは中々
難しくなってくるとは思いますが、このような
機会があればまたみんなで集まってワイワイ
したいと思いました。最後になりますが、この
ような機会を設けてくださった同窓会役員の
方々、そして福岡高校の先生方、本当にありが
とうございました。

28回生　吉國　叡

　今回は、様々な年代の福岡高校卒業生の方々と
お話する機会があり、とても良い経験になりまし
た。働き出すと、このように高校時代の話をする
機会もなくなるので、いろいろと懐かしい思い出
が蘇ってきました。先生方にお会いできたことも
とても嬉しかったです。23回生は人数があまり
集まらなく少し寂しかったので、次回メイン回生
になったときには多くの友人と会えることを楽
しみにしています！このような会を開催してい
ただきありがとうございました。

23回生　柴田　久美子

避難所 編

高校には災害用携帯トイレ600個が保管されている。

高岡市洪水ハザードマップ（福岡地区）高校周辺部

※1585（天正13）年11月、天正大地震発生。これによ
り城の地盤が三丈（約9m）も陥没。木舟城は倒壊し
て城主の前田秀継は妻や多くの家臣等と共に圧死し
た。遺体が見つかったのは3日も後の事だったと云
う。城下も壊滅的な打撃を受けた。また富山湾でも
津波が発生し多数の死者が出た。

活断層帯名

砺波平野断層帯西部
（石動・法林寺）
砺波平野断層帯東部
（高清水）

呉羽山断層帯

Ｍ７．２程度

Ｍ７．０程度

Ｍ７．２程度

0～2％

0.04～6％

0～5％

地震規模 発生確率

資料：地震調査推進本部



◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

hhttps://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.19 2019.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　昨年末に清水寺で日本漢字能力検定協会が発表している「今年の漢字」は「災」だった。北海道
地震や西日本豪雨など自然災害の多発のほかパワハラなどの人災もあったことかららしい。今年は
新元号になるということもあるし、希望が持てる新たな時代へのスタートとしたいですね。

編　集　後　記編　集　後　記
同窓会副会長　藤村　充邦

「職業人が語る会」 ６回生 島谷 好徳さん

アナログ万歳！

日　時 平成31年 8月12日（月・振休）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（34回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第3４回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職 組回氏　　名

福岡高等学校
同窓会役員名簿

次なる節目に向けて

校長　松井　文恵

　毎年恒例になりました「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で９回目。
去年も大変盛り上がりました。もちろん今年も開催いたします。今年のメインの回生は、4回生、14回生、24回生、
29回生、34回生です。もちろん「その他回生の方」の参加も大歓迎！！！

平成３０年度　部活動成績学校の近況
陸　上
競技部

ソフト
テニス部

吹奏楽部

その他
　福岡高校は、以前私が英語教諭と
して１１年間勤務したなつかしい学校

です。その間の平成１６年に文部科学省のSELHiに指
定され、指定の３年間は新しい英語指導の研究のため
に苦しい思いもしましたが、指導によってどんどん変貌し
ていく生徒の自信にあふれる笑顔を目にする喜びを得る
ことができました。また、平成１８年に野球部が甲子園出
場を果たした瞬間にも立ち会うことができ、甲子園で夢
のような時を過ごさせてもらいました。教師冥利につきる
１１年だったと思います。
　今年度より再び福岡高校で勤務することになりました
が、昔と変わらないなと思える点と、変わったと思う点が
あります。変わらないのは、福岡高校生の明るさ、素直さ、
真面目さです。廊下などで出会うとさわやかに挨拶して
くれますし、講演会などでは、生徒達が興味をもって真
剣に話に耳を傾けてくれるので、講師の方から「いい生
徒達ですね」とお褒めをいただき、私も誇らしく思います。
また、先生方が生徒の指導に傾ける熱意、生徒が先
生に向ける信頼も昔のままです。さらに、地域の方々の
福岡高校に対する思いの強さ。これはむしろ昔より思い
が強くなってきているようで、地域の方 と々の交流がいっ
そう活発になっていると感じました。
　変わった点は、同窓会組織がより強固になってきてい
る点です。私が関わった学年は２５回生あたりまでで、
その頃は福岡高校はまだまだ若い学校だというイメージ
を持っていましたが、同窓生もすでに３０回生を超え、そ
れなりに歴史を重ねてきています。保護者の皆さまから
「私も福岡高校OBです。」と言われることが増えたり、
今年の同窓会総会で、各回の同窓生の方々が大勢集
まって、恩師の先生方を囲んで近況報告と昔話で盛り
上がる姿を目にしたりすると、福岡高校も若者から中堅
に成長しているのだなと感慨深いものがあります。
　このように、地域に愛され、在校生、卒業生、そして
保護者の皆さまから愛されている福岡高校ですが、次
なる創立４０周年の節目に向けてまた一層努力していき
たいと思っています。同窓会の皆様方には今後とも変
わらぬご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いい
たします。

　初めまして！の方のほうが圧倒的に
多いと思います。昨年8月12日の同
窓会総会にてご承認頂き、伊藤先輩よ
り副会長という大役を引き継ぎました
11回生の藤村と申します。よろしくお

願いいたします。常任幹事以外の役員では若輩者ではあります
が、平成31年で34回生が卒業し、上から下まで33歳の年の
差の中継ぎ役としてお役に立てればと思っております。
　伊藤先輩におかれましては、長年に渡りご尽力をいただき大
変ありがとうございました。「お疲れさまでした」とは言いませ
ん。これからもさらなるご指導ご鞭撻を期待しております。
　さて、SNSをはじめ年賀状も電子化されつつあるデジタル
社会の中、久々に友人と会うというアナログな行動に感動がな
いのではないかと思う方も多いと思います。タイミングも後押
しして、平成24年と28年に11回生をメインに含めた同窓会を

開かせていただきました。出席者を集める為にデジタル的な連
絡網を活発化させ、2回とも約3割もの同級生が参加しました。
その結果として同窓会を終えて数年経つ今日でもデジタルのつ
ながり、アナログのつながりが続いています。普段から友達の日
常や行動など当然のように既知の情報となっていますが、実際
に顔を合わせて話をすることは計り知れないくらい共有できる
部分そして感動が大きいです。既に久しぶりに同窓会に参加した
ことがある方は実感されていると思いますし、また機会があれば
参加したいと思ってしまいますよね。そんなアナログな行動はこ
れからも大切にしなくてはいけないと強く感じました。
　これから同窓会を開かれる回生の方にはぜひとも同窓会総
会・懇親会に、事前準備も同窓会の一部として、参加者をたくさ
ん集めていただきたいと思います。たった3年間の短い高校生
活のつながりがどのように変化したのかアナログで感じてくだ
さい。そして未来へつながる化学変化を期待しています！

■第２３回富山カップ陸上競技大会
 共通女子3000ｍ（10分46秒39）
　　　　　　　　　　　第３位　西川　　絢（32Ｈ）
■第７１回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
 女子走高跳（１ｍ50）　　　第４位　熊野　亜海（33Ｈ）
 女子100ｍＨ（15秒70）　 　第５位　熊野　亜海（33Ｈ）
 女子3000ｍ（10分33秒48） 　第４位　西川　　絢（32Ｈ）
　第５７回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場
■富山県高校春季ソフトテニス選手権大会　　　
　　　　　　　　　　　第３位　久保　大輝（23Ｈ）
■第６０回北信越高等学校ソフトテニス選手権大会出場
　　　　　久保　大輝（23Ｈ）・伏江　康祐（22Ｈ）組
■富山県ジュニアソフトテニス選手権大会
　男子団体の部　３位
■第４６回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　金賞
■第５９回北陸吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　銅賞
■第４０回高岡地区アンサンブルコンテスト
　金賞　　金管六重奏　打楽器三重奏
　銀賞　　木管四重奏　クラリネット四重奏

■Ikenobo 花の甲子園２０１８ 
　北信越地区【西】大会　優勝　全国大会　出場
　個人賞　最優秀作品賞　　髙田　紗季（22Ｈ）
　　 　　　４位　　　　　　大澤　歩実（23Ｈ）
　　 　　　５位　　　　　　畠山美丹花（22Ｈ）
■第51回北信越高等学校選手権水泳競技大会
　100ｍバタフライ　200ｍバタフライ　出場
　　　　　　　　　　　　　端　　克駿（11Ｈ）
■第14回関数グラフアート全国コンテスト
　最優秀賞　浦野　実咲（23Ｈ）　松本　優奈（23Ｈ）
　優秀賞　　志摩　成美（23Ｈ）　田中  なつみ（22Ｈ）
　　　　　　宮澤　千優（21Ｈ）
■２０１８年度第２回実用英語技能検定
　準１級合格　松尾　未知（13Ｈ）
■とやま科学オリンピック２０１８
　高校部門　化学分野
　　金賞　中嶋　桃歌（22Ｈ）　田中なつみ（22Ｈ）
　　銅賞　篠嶋　遥夏（21Ｈ）　畠山美丹花（22Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！
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大野　洋靖
立川　　　証
板谷　直子
藤村　充邦
米沢　尚美
牧野　友紀
赤尾　繁樹
長谷川　　格
宮田　俊孝
徳田　新一
浅地　隆佳
中村　裕 二
塚原　映生
川島　　国
松本　信幸
寺前　慎太郎
嶋田　志保
筏井　哲治
今井　泰則
山川　雄亮
高田　洋平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下 村     肇
二塚　大地
土肥　浩樹
小川  亜沙美 
覚張　千夏
山田　雄介
鈴木　亜衣
船木　悠平
浜井　欣宏
平田　拓也
高田　　樹
吉國　　叡
宮原　伸卓
中 村　夕 香
渡部　貴晶
明法寺　龍也
今方　杏香


